

Nombre del alumno:

Nazareth González González

Nombre del profesor:

Bayron Vidals Camposeco

Nombre del trabajo: Ensayo

Materia:

Psicopatología II

Grado: cuatrimestre

El trastorno que es más común en donde vivo es El Delirium por abstinencia de sustancia (alcohol)

El delirium por abstinencias de sustancias se desarrolla, sobre todo en un adicto a medida que la concentración de la sustancia (alcohol, sedantes.....) En los tejidos y el plasma va disminuyendo como consecuencia de la reducción o cese de su consumo a dosis altas. Los trastornos inducidos por el alcohol según el DSM-IV-TR son : la intoxicación, la abstinencia con o sin alteraciones perceptivas, el delirium por intoxicación o abstinencia, la demencia, el trastorno amnésico persistente, el trastorno psicótico, trastorno del estado de ánimo, trastorno de ansiedad, trastorno sexual, trastorno del sueño, y los trastornos no especificados.

Los límites entre las conductas normales y las conductas adictivas tienen que ver con la pérdida de control, una profunda dependencia psicológica, poco interés por otras ocupaciones gratificantes y producen una interferencia grave con la vida diaria. Las personas que beben en exceso tienen más probabilidades de desarrollar demencia, he crecido pensando que (el alcoholismo es una enfermedad) progresiva que va volviéndose crónica y una vez que se pierde el control no tiene cura, hoy que investigo un poco más a profundidad sobre el delirium por sustancias y me topo con el alcoholismo, que forma parte de este delirium y que es una patología que afecta al municipio donde vivo y se encuentra arraigada en la mayoría de las familias y considero que llamar " enfermedad al alcoholismo es una justificación basada en la catarsis, una persona sobreprotegida, con miedos, culpas, chantajes, miedo al castigo, al que dirán y con miedo a miles de cosas, que necesita expresarse, divertirse que le hace falta el valor, por miedo a las críticas. Y mágicamente con beber adquiere el valor que necesitaba tomando el alcohol como un bastón mágico, para atreverse hacer lo que la mente no deja por miedo al qué dirán.

Es necesario saber; que alcohólico no solo es quien bebe todos los días, si no quien tiene dificultades en el control y manejo del uso del alcohol, considerada una de las adicciones más terribles, ya que el ser humano es una persona

biopsicosocial, y lo que afecta es la vida social, la salud física y mental las primeras afecciones que se van haciendo presentes son en las relaciones socio-familiares, los alcohólicos se vuelven celos típicos, irresponsables, violentos etc.

El deterioro de la vida familiar y social es progresivo, el alcohólico no identifica el problema, esta patología está considerada como base de más de 62 enfermedades, esta afección es un deprimido del sistema nervioso central, su acción provoca adormecimiento de algunas partes del sistema nervioso central, consecuente de sensaciones de euforia, alegría o falsa alegría, lo que usualmente conlleva a cuadros depresivos, estos cambios de ánimo van surgiendo en el organismo de acuerdo a la cronicidad;

Como pueden ser (psíquicos), por ejemplo hay personas que bajo efectos del alcohol tienen una sensibilidad a lo que se le llama intoxicación patológica, es cuando con muy poco alcohol que consume el sujeto tiene comportamientos anormales.

La otra forma se le denomina psicosis alcohólica: surge cuando bajo efectos del alcohol el sujeto sale de la realidad y se comporta totalmente anormal.

La siguiente se da por el uso crónico, (considerado psicosis crónica) es cuando el sujeto comienza a perder la memoria

Y otra más que se da por la abstinencia del alcohol, son sujetos que son consumidores de forma crónica, de todos los días, el día que disminuyen la cantidad o paran las dosis diarias del consumo comienza a tener alucinaciones y delirios denominado en la fase aguda, crónica, de abstinencia y en cada una de ellas surgen diferentes daños

“Dodes (2002) asegura que cada acto adictivo es precedido por un sentimiento de indefensión e impotencia.

La conducta adictiva fusiona para componer este sentimiento subyacente de la indefensión” según Dodes no se debería ver la adicción como una debilidad,

sino como una acción eficaz aunque destructiva que sirve para restablecer un sentimiento de poder.

Sustento mi análisis basándome en la teoría de Freud

Freud no se interesó en gran medida por entender y describir de forma sistemática las adicciones, si hizo varias referencias sobre las mismas.

Siguiendo las fases pulsionales del desarrollo psicosexual; al hablar del chupeteo en la etapa oral, Freud confirmó que en determinados sujetos, gracias a una disposición constitucional, el valor erógeno del área de los labios aumenta y si este persiste, “tales niños llegados a adultos tendrán una potente motivación intrínseca para beber o fumar” hay un componente constitucional vinculado a la primera etapa de desarrollo psicosexual, el fundador del psicoanálisis entiende la adicción como un sustituto del objeto sexual. Es decir el objeto-alcohol sobreviene en objeto sexual; que es utilizado para lograr una satisfacción placentera y con ello hacer valer de forma persistente el inicio de placer en la disminución del principio de la realidad.

En la más generalizada degradación de la vida amorosa, al referirnos a la interacción del bebedor con el alcohol, Freud hace notar como la poesía ha comparado la satisfacción toxica con la satisfacción erótica. Una satisfacción erótica que a partir del punto de vista freudiano, es sucedánea de la masturbación.

Esto involucra paralelamente que en la adicción hay un intenso elemento narcisista: la ilusión de que se recibe la satisfacción placentera por sí mismo, por medio de la manipulación del objeto-alcohol, y sin la necesidad de entablar un vínculo afectivo con un objeto- persona, con cada una de los cambios que ello involucra.

Años más tarde, varios psicoanalistas han reflexionado y profundizado sobre la comprensión sobre las adicciones a partir de varios modelos teóricos psicoanalíticos.

El alcoholismo desaparece absolutamente cuando la mente permite decir y hacer lo que se piensa y comienza a dejar el alcohol como algo placentero y no como dependencia que se necesita, para aferrarse y poder animarse hacer lo que se desea.

En conclusión es importante tomar medidas entre las conductas normales y las conductas adictivas, es fundamental cuidar la salud física y mental, es indispensable ya que es la base que define al ser humano valorando cuando es necesario acudir a una evaluación psicológica Para no recaer en algunos de esos casos. La unidad de psicopatología, me ha ayudado a ver, temas relacionados con la vida diaria, que me han quedado como aprendizajes.